



15. November 2024

„Virtueller Austausch“: Auftaktgespräch zwischen den Oberbürgermeistern von Odessa und Mainz

(rap) Am heutigen Freitag, 15. November 2024 vereinbarten die Oberbürgermeister von Odessa und Mainz, Gennadiy Trukhanov sowie Nino Haase, im Rahmen einer Videokonferenz die ersten konkreten Schritte der jüngsten Städtepartnerschaft zwischen Mainz und Odessa.

In überaus freundschaftlicher Atmosphäre wurden dabei die Gemeinsamkeiten und möglichen künftigen Projekte in den Blick genommen. Die Unterzeichnung der offiziellen Städtepartnerschaftsurkunde solle schnellstmöglich erfolgen, so der gemeinsame Tenor, nachdem in beiden Stadträten eine positive Entscheidung getroffen worden war. Beide Seiten verliehen ihrer Dankbarkeit Ausdruck, eine neue Partnerschaft zu begründen.

In beiden Städten bestehen eine große Offenheit und positive Erwartungen für die künftige Zusammenarbeit. Als mögliche

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Handlungsfelder wurden Wirtschaft, Kultur und Bildung benannt. „In Mainz leben aktuell über 2500 Ukrainerinnen und Ukrainer, die gemeinsam mit den bereits gegründeten Freundschaftsvereinen eine breite Basis für die Städtepartnerschaft bieten“, unterstreicht Oberbürgermeister Nino Haase.

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de